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●姉妹クラブ 

 龍仁ロータリークラブ 

 国際ロータリー第 3600 地区 

●姉妹クラブ 

 千曲川ロータリークラブ 

 国際ロータリー第 2600 地区 

●提唱インターアクトクラブ 

 光明学園相模原高等学校 

 インターアクトクラブ 

                                     
 
 
 
 
 
 
 
     
 
 
 
 
         
 
      
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
             

 

     

    会長                黛 裕治 

     本日はクラブ細則第 5 条 1 節により、次年度 
度理事役員候補者の承認のための「年次総会」 
を開催致します。 

本日の総会出席者は、早退された方もおりま 
すが 17 名にて、同細則 3 節の定足数「会員総 
数の 3 分の 1」以上となりますので、本総会は 
成立致します。 

では、丸子指名委員長より経過報告と理事役 
員候補者の発表をお願い致します。 

 
指名委員長            丸子 勝基 

     12 月の師走ということで、早退された方も多 
     いようですが、指名委員会から報告します。↗ 
 

       
 
 

 
 
 
 
 
 
 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 去る 11 月 25 日例会終了後に、指名委員会を 
開催しました。豊岡会長エレクトより提案され 
た候補者を検討し、全員一致で選出しました。 
若い会員を中心にした、力強い構成となってお 
ります。では、候補者を発表させて頂きます。 

（次ページにて掲載） 
会長                黛 裕治 

これより発表頂いた候補者の採決をとります。 
クラブ細則第 7 条により、挙手による採決とさ 
せて頂きます。賛成頂ける方は挙手をお願い致 
します。＜全会員より挙手＞ 全員賛成により、 
候補者の方々は承認されました。では次年度理 
事役員の方は前列にお願い致します。代表して、 
豊岡会長エレクトよりご挨拶をお願い致します。 

 

相模原中ロータリークラブ 

会 長 黛 裕治  幹 事 櫻内 康裕 

 



  

 
    ＜豊岡会長エレクトよりご挨拶＞ 

     皆様のご承認ありがとうございます。次年度は 
このメンバーでクラブ運営に携わっていきます。 

私が副会長に就任した時から、次年度会長職は 
カウントダウンされていましたが、なかなか動き 
がとれずにいました。昨日も地区セミナーに出席 
して、魅力あるクラブ作りの話があり、楽しいク 
ラブにと思っています。 

まだ次年度への抱負も、お話できる段階ではな 
いのですが、皆様と一緒に歩んでいきたく、ご協 
力を宜しくお願い致します。  （概要にて掲載） 
 

     ＜２０１５～２０１６年度理事・役員名＞ 

役員（○印 理事兼務） 

○会 長 豊岡  淳 

○会長エレクト 櫻内 康裕 

○副会長 最住 悦子 

○直前会長 黛  裕治 

 幹 事 最住 悦子 

 会場監督 江成 利夫 

 会 計 小野  孝 

（副幹事） 早川 正彦 

理    事 

クラブ管理運営委員長 田後 隆二 

会員組織委員長 金沢 邦光 

奉仕プロジェクト委員長 伊倉 正光 

財団・米山委員長 阿部  毅 

公共イメージ委員長 横溝 志華 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

会長の時間 

今月12月は「ロータリー家族月間」です。1995 

～96年度ハーバート・ブラウン会長は世界平和は 

地域、家族から始まるとの考えを表明し、2月第2 

週を「家族週間」としましたが、2003～04年度ジ 

ョナサン・マジィアベ会長が、家族の重要性を強 

調し、2007年に12月を「家族月間」としました。 

 現在はインター、ローター、財団学友など、ロ 

ータリーに関係する全ての人の組織を含めて「ロ 

ータリー家族」と呼んでいて、共に奉仕プロジェ 

クトを行なうことが奨められています。 

 また、皆様は「ロータリーの目的」は充分に理 

解されていると思いますが、子供にも理解しても 

らえるように考えた方がおられました。子供とい 

っても、小学校高学年ぐらいが対象かと思います 

が、ご紹介させて頂きます。 

○小学校でお話しする＜ロータリーの目的＞ 

第2580地区ＰＧ 佐藤千尋氏（東京東RC） 

どんな職業でも“利益は奉仕に対するご褒美と 

して、与えられるものでなければならない”とい 

うのが、ロータリーでいう「奉仕の理想」である。 

だから、そういう理想を更に一層高めて、これ 

を世界中に広げていくのが、私たち会員の目的で 

あり、そのためには特に、次に述べる四つのこと 

が大切である。 

(1)こういう奉仕の理想に賛成してくれる仲間を 

たくさん増やすこと。 

(2)だれから見ても道徳的に怪しまれることがな 

いよう、誠実に良心的な仕事をすること。職業 

上の取引は対等であって仕事に上下の差はない。 

いつもお互いに相手の立場を尊重し、感謝する 

こと。社会に奉仕するための職業なのだから、 

自分の職業は品位あるものでなければならない。 

(3)私たち会員は個人的な日常生活でも、職場でも 

また広く社会的な関係でも、常にみんなのため 

になるかどうかを考え、奉仕の精神で行動しな 

ければならない。 

(4)こういう奉仕の理想を身につけて、それぞれ 

の仕事に精出している世界中の人々と友達にな 

り、相手の国のこともよく理解し合って、戦争 

のない平和な世界をつくること。 

 



 

  
  
 
●田中 紘昭君（相模原グリーンＲＣ） 

     お世話になります。 
    ●伊藤信吾君、犬飼久恵さん（相模原グリーン） 
     お世話になります。メイク初体験の新入会員の 
     犬飼さんと共に参りました。よろしくお願い致 
     します。 

●黛会長、櫻内幹事 
①本日は相模原グリーン RC の皆様、ようこそ。 
②お祝の皆さん、おめでとうございます。 
③本日の年次総会、よろしくお願い致します。 
●竹田 繁会員 
①会員誕生日祝の皆様、おめでとうございます。 
②本日は家内の誕生日を祝って頂きまして、誠に 

ありがとうございます。 
●川合 貞義会員 

    ①田中さん、伊藤さん、犬飼さん、ようこそいら 
しゃいました。 

    ②今日は誕生日祝ありがとうございます。現在の 
     所、まだ 78 才ですが。来年の誕生日には大台 
     に乗ります。もう少し頑張って生きてみたいと 
     思っています。よろしくご鞭撻の程を！ 
    ●老沼 秀夫会員 
     会員誕生日祝、ご夫人誕生日祝の皆さん、おめ 
     でとうございます。 

●瀬戸 裕昭会員 
①本日お祝を受けられる皆様、おめでとうござい

ます。 
②丸子指名委員長、今日の年次総会よろしくお願 

い致します。 
    ●豊岡 淳会員 
    ①12 月会員誕生日、ご夫人誕生日祝の皆様、おめ 
     でとうございます。 
    ②本日の年次総会、よろしくお願い致します。 
    ●中里 和男会員 
    ①年次総会の時期となりました。寒くなりますの 

で、皆様、健康に留意しましょう。 
    ②本日の誕生日祝の皆様、おめでとうございます。 
    ●小野 孝会員 
     会員誕生日祝とご夫人誕生日祝の皆さん、おめ 
     でとうございます。 
 

 
 

●甲斐 美利会員 
 本日お祝を受けられた方々を祝して 
●神田 達治会員 
①寒さ厳しき折、会員の皆様ご留意下さい。 
②12 月誕生日、ご夫人誕生日祝の皆様、おめで 
 とうございます。 
③本日、早退します。 
●菊地 啓之会員 
①会員誕生日祝、ご夫人誕生日祝の皆様、おめで 
 とうございます。 
②所用にて、早退致します。 
●横溝 志華会員 
①お祝の皆様、おめでとうございます。 
②本日、早退させて頂きます。 
●田後 隆二会員 
①会員、ご夫人誕生日祝の皆様、おめでとうご 

ざいます。 
②早退します。申し訳ありません。 
●最住 悦子会員 
①12 月お誕生日祝、奥様のお誕生日祝の皆様、 

おめでとうございます。 
②本日は大切な年次総会ですが、早退させて頂き 
 ます。すみません。 
 
＜理事会報告＞ 

①新会員候補者１名の公開承認。 

 職業分類はデザイン業。入会式は１月を予定。 

②加賀会員より出席免除申請の件。 

 12月誕生日で出席規定の 85 年により、来年 

 1月より出席免除を承認。 

③台湾・台中文心 RC表敬訪問の件。 

 クラブより寸志（お土産代、スマイル等）と 

 して、国際奉仕より２万円を承認。 

④年末家族例会の予算案について 

 会費：会員 1万円、家族 3 千円（中学生以上） 

 クラブ負担額は約 20万円（概算） 

⑤来年１月例会について 

 １月 ６日例会取止め（定款第 6条 1 節） 

   １３日新年夜間例会 18:30点鐘 

      「小田原屋」にて 会費 5,000円 

⑥ガバナー月信 1月号原稿提出依頼の件。 

 陽光園とセラピー犬活動を提出する。 

 



 
 
    報告事項 

１．第 2780 地区ガバナー事務所より   

①2017～18 年度ガバナーノミニー提案について 

     11月 19日に推薦者を締切り、地区指名委員会 

にて協議しました。今回、相模原 RC、相模原南 

RC、相模原中 RC の 3クラブより候補者推薦が 

あり、一人のノミニーを選出することができま 

せんでした。よって、RI細則に規定されている 

郵便投票で選挙することにしましたので、お知 

らせ致します。 

②ガバナー月信 原稿依頼の件 

     下記にて、第 5グループ内の各会長へ原稿をお 

願い致します。原稿締切：12月 15日（ガバナ 

ー月信 1月号に掲載）  

内容：クラブ活動の紹介や PR 

字数：300～500字  写真：2～3 枚 

例会プログラム 

１２月  ９日卓話 早川 正彦会員 

       16 日→２０日（土）移動例会「年末家族会」 

          18:30～例会 18:50 頃～パーティー 

      「ラポール千寿閣」にて 

例会記録 

点  鐘  １２時３０分 

場  所  相模原市民会館「けやきの間」 

司  会  甲斐 美利 ＳＡＡ 

斉  唱  「国歌君が代」「四つのテスト」 

ソングリーダー 荻原 利彦会員 

ビジター  田中 紘昭君（相模原グリーン） 

           伊藤 信吾君（   〃   ） 

           犬飼 久恵さん（  〃   ）        

    出席報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

           

 

 

 

 

 

        

 

  

 

 

 

 

 

 

・川合 貞義会員 12 月 11 日 

・黛  裕治会員 12 月 27 日 

・加賀 治夫会員 12 月 29 日 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・江成利夫ご夫人 12 月 4 日 ・阿部毅ご夫人 12 月 10 日 

・櫻内康裕ご夫人 12 月 5 日 ・竹田繁ご夫人 12 月 19 日  

＜ショートスピーチ       川合 貞義＞ 

今日はまだ 78才ですが、来年の誕生日で 80 才 

の大台になります。最近、足の調子が良くなくて 

少しビッコひいていましたら、私らしくないと言 

われてしまいました。やはり年のせいでしょうか。 

まぁ、ほどほどにと思っていますが、今はゴルフ 

ができないのが一番辛いですね！   （概要にて） 

＜ショートスピーチ        竹田 繁＞ 

妻の誕生日祝ありがとうございます。早いもの 

で昭和 47年に結婚して，もう 42年位になります。 

当時は家庭は顧みず、仕事・仕事でしたが、今は 

女房孝行していきたいと思っています。（概要にて） 

 

 

 

会 員 出席（出席対象 19 名） 事前メイク者 

２８名 ２１名 １名 

欠席者 本日の出席率 修正出席率(11/18) 

４名 ８４．６２％ ９６．１５％ 

●事務局 〒252-0239 相模原市中央区中央 3-12-3    ●例会日 毎週火曜日 12:30～13:30 

相模原商工会館３Ｆ  ●編 集（親睦活動委員会）  

TEL 042-758-5750 FAX 042-758-1605      委員長   荻原 利彦 

●例会場 相模原市民会館「けやきの間」             副委員長    伊倉 正光 

〒252-0239 相模原市中央区中央 3-13-15        委 員 佐々木裕、神田達治、松尾秋夫、田所毅 

TEL 042-752-4710 FAX 042-753-2000            金沢邦光、阿部毅、横溝志華、早川正彦 

●E-mail: rotary@tbg.t-com.ne.jp           ●http://sagamihara-naka.sakura.ne.jp 
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